



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 111
15 de marzo de 2019

Docentes investigadores de la UCE recibieron reconocimiento del programa INÉDITA

El trabajo investigativo y científico de la Universidad Central del Ecuador forma parte de los 53 proyectos seleccionados por el programa Inédita, fondo concursable para el financiamiento de proyectos de investigación, impulsado por la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, Senescyt.

El trabajo ganador del programa Inédita está liderado por docentes investigadores de la Facultad de Ingeniería Química y lleva por título "Catalizadores Metálicos a partir de Lodos Industriales Residuales". El objetivo del proyecto de investigación es recuperar metales y lodos en beneficio de la industria y el medio ambiente contemplado en tres fases que comprenden la extracción, el estudio térmico, y el mejoramiento del proceso de síntesis al comparar el material investigado con el que actualmente se comercializa, y llegar a producirlo a futuro.

A este proyecto acreditado se suman otros trabajos ganadores ejecutados por diferentes instituciones donde participan docentes investigadores de la Universidad Central como parte del personal científico.

Al concurso se presentaron más de 450 propuestas y, según Adrián Bonilla, presidente de la Senescyt, los proyectos atravesaron varias fases muy rigurosas. Además, indicó que ésta iniciativa tiene como eje el trabajo articulado entre instituciones que se instauren dinámicas asociativas entre investigadores e investigadoras. **J.G.**

